



学習発表会の参観ありがとうございました!!

11月の学習発表会は、たくさんの保護者・地域の皆様にご参観いただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。子どもたちは、発表に向けて一生懸命練習に取り組み、その成果を発揮していました。保護者の皆様には、当該学年のみの参観、参観人数の制限等、感染対策にご理解・ご協力いただきありがとうございました。

体育フェスティバルや学習発表会など、大きな行事を通して子どもたちはぐんと成長します。子どもたちと毎日を過ごしていると、気にかかる事柄を指摘してしまうことが先に立ち、ややもすると子どもの日々の成長をつい見落してしまうこともあります。

師走を迎える、令和4年もあと一ヶ月を残すばかりとなりました。一年の締めくくりにあたり、家族の皆様で今年一年を振り返る時間をおとりいただき、お子さんの成長とその成長に至るまでの努力を認め、ほめてあげていただきたいと思います。

12月は人権月間 一人ひとりの**人権**を大切に —人権を考えることから始まる住みよい社会—

12月は人権についていつもより深く考える月です。

人権とは、人間が生まれながらにてもっている、人としての権利のことです。例えば、自由に考えを言ったり発表したりできる権利、住む権利や仕事を選ぶ権利などです。

12月10日は「世界人権の日」です。1948年（昭和23年）12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、初めて人権保障の目標ないし基準を国際的にうたつた画期的なものです。そして採択日である12月10日は、「世界人権の日」として定められました。

一人ひとりが同じように人として大切にされることが人権です。それでは、人を大切にするにはどうしたらよいでしょうか。相手を思いやる気持ちをもつこと、相手の身になって考えること、相手の立場になって考えることが大切です。

そしてこの人権について考える学習は明親小学校の学校教育目標にぴったりです。「夢に向かって 自ら学び考えを深め 思いを伝えられる明親の子」になることが目標です。明親小学校が、やさしい気持ちや温かい言葉でいっぱいになるように、特にこの12月はみんなで心がけましょう。

人権集会

～考え方、友だちのこと 自分のこと～

12月の人権月間の取組として、明親小学校では、毎年、人権について考える集会活動を、低・中・高学年ごとに実施します。「友だちを大切にできているか」「友だちに大切にされているか」「これからどんな友だちでいいか」など、学年に応じたテーマで話し合い活動や作文発表などを行います。

集会での様子や話し合った内容についてお子様からお聞きいただき、ご家庭でも話題にしてみてください。

学校ホームページ ご覧ください！

子どもたちの様子や学校の取組を、より広くタイムリーにお伝えするために、明親小学校では今、教職員が一丸となって学校ホームページの充実に取り組んでいます。

保護者、地域の皆様、ぜひご覧ください。



個人懇談会

12月15日（木）～21日（水）に、個人懇談会を実施いたします。短い時間ではありますが、有意義な時間になりますようどうぞよろしくお願いします。

詳しい日時を記載したプリントを、12月2日（金）に配布します。ご確認ください。

令和4年 12月 行事予定表 (変更にある場合もあります)

日	曜	学校行事	保健行事・PTA・その他
1	木	歯磨き巡回指導①年②2年③ 委員会活動⑥	フッ化物洗口 B
2	金	中学校授業体験・部活動体験(6年)⑤⑥	
3	土		
4	日		
5	月	ALT来校日	毎週火曜日は、SC(スクールカウンセラー)の来校日です(来校されない日もあります)。カウンセリングを希望される場合は学校までご相談ください。
6	火	SC来校日	
7	水	中学校制服採寸(6年)15時30分~@体育館	フッ化物洗口 A
8	木		フッ化物洗口 B
9	金	クラブ活動⑥	フッ化物洗口のグループ
10	土		[A]…毎週水曜日
11	日		各学年1組・1年3組・若草学級
12	月	銀行振替日	[B]…毎週木曜日
13	火	SC来校日	各学年2組・2年3組
14	水		フッ化物洗口 A
15	木	学校安全の日 個人懇談会① 5時間授業 完全下校	フッ化物洗口 B
16	金	個人懇談会② 5時間授業 完全下校	
17	土		
18	日		
19	月	個人懇談会③ 5時間授業 完全下校 和(なごみ)献立 ALT来校日	
20	火	個人懇談会④ 5時間授業 完全下校 SC来校日	
21	水	個人懇談会⑤ 5時間授業 完全下校	フッ化物洗口 A
22	木		フッ化物洗口 B
23	金	2学期終業式 給食終了 完全下校	
24	土		
25	日		
26	月		
27	火	学校閉鎖日	
28	水	学校閉鎖日	
29	木	年末休日	
30	金	年末休日	
31	土		

【1月の主な行事予定】

10日(火) 3学期始業式(午前中授業・給食なし) 11日(水) 給食開始
 13日(金) 自由参観日 委員会活動 17日(火) 避難訓練 20日(火) クラブ活動



冬休み

12月24日(土)~1月9日(月・祝)までが冬休みとなります。個人懇談会の際に、各学年の課題をお伝えします。学習にもしっかり取り組み、有意義な冬休みをお過ごしください。

授業予備日について

7月13日付の配布プリント「『授業予備日』設定日の変更について」でもお知らせしましたとおり、今後、休校措置や学級閉鎖等によって授業時数が確保できない場合の回復措置として『授業予備日』を以下のとおり設定しておりますのでご承知おきください。

1月21日(土) 1月28日(土)
 2月 4日(土) 2月23日(木・祝)

銀行振替のお知らせ

12月12日(月)は、銀行振替日です。前日までにご入金をお願いいたします。できるだけ現金納入にならぬよう、ご協力をお願いします。

人権の話題作りは家庭から



学年からのお知らせ

若草学級

学習発表会のご参観ありがとうございました。短い期間の中で、1回1回の練習時間を大切にしながら、高学年を中心にみんなで協力して準備や練習を進めてきました。「前を向いて」「待つときの姿勢に気をつけて」… めあてを意識しながら発表できたと思います。

1年生

1年生の子どもたちは、遊ぶときは遊び、学ぶときは学び、元気いっぱい過ごしています。これもひとえにお家の皆さんのが支えてくださってのことだと思います。2学期のまとめにむけて引き続き元気に登校できますよう健康管理、毎日の検温などよろしくお願ひします。

2年生

学習発表会や遠足などの行事を無事終えることができました。行事を通して、子どもたちはさらに成長した姿を見せてくれました。また、お家の方にもがんばっている姿を見ていただき、自信もついたようです。2022年もあと1か月。学習面では、学習のまとめに取り組み定着を図りたいと思います。

3年生

学習発表会では、一人一人が自信をもって発表することができました。淀消防出張所の見学に行かせていただいたり、ランチルームで初めて給食を食べたりできたことがとても嬉しそうでした。

4年生

学習発表会の参観ありがとうございました。子どもたちも精一杯がんばって発表することができました。また、授業参観・学級懇談会ありがとうございました。子どもたちは、日々、集中して授業に取り組んでいます。

いよいよ12月になります。学習面・生活面ともに2学期のまとめをしていきます。15日から21日まで、個人懇談会です。短い時間ですが、よろしくお願ひします。

5年生

12月です。2学期も最後の月となりました。花背山の家の宿泊学習、体育フェスティバルや学習発表会など、いろいろな行事に一生懸命取り組んだ子ども達でした。参観、応援、励ましをありがとうございました。12月は学習面も生活面も2学期のまとめをしっかりと3学期の目標へつなげていきます。

6年生

花背山の家宿泊学習に始まり、体育フェスティバル、学習発表会と大きな行事が続いた2学期でした。学習も進めながら、短い時間の中で一生懸命取り組んでくれました。6年生の子どもたちの集中力や協力して取り組む力を見るることができました。今月はしっかりと2学期のまとめをしていきましょう。